

Cuba celebra jornada juvenil por Día Mundial del Medio Ambiente



Día Mundial del Medio Ambiente. Foto: Archivo/RHC.

La Habana, 3 jun (RHC) Acciones en favor de la preservación, el saneamiento, la educación y la reforestación, acontecen esta semana en Cuba entera, como saludo de la joven generación al 5 de junio, Día Mundial del Medio Ambiente.

El presidente de las Brigadas Técnicas Juveniles (BTJ), Jeiller Carmona Brito, se refirió a tan importante fecha y su celebración en nuestro país como oportunidad para juntar voces y esfuerzos, sembrar conciencia sobre realidades, desafíos y peligros, y reafirmar el compromiso con el porvenir y un desarrollo real y sostenible.

Juventud en verde se nombra la jornada, que organizan las BTJ y la Red Juvenil Ambiental de Cuba, y comenzó este martes con movilizaciones en los 168 municipios cubanos, en apoyo a la producción de alimentos y otras prioridades, y un curso online sobre los efectos del cambio climático en el país, que se extenderá hasta el próximo viernes. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**



Radio Habana Cuba